
令和５年度第３回豊山町ＤＸ推進本部会議議事録 

 

１ 開催日時 

 令和５年１２月２０日（水）午後２時から午後３時まで 

 

２ 開催場所 

 豊山町役場３階 会議室５ 

 

３ 出席者 

 （１）推進本部長  副町長 伊井誠 

    推進副本部長 企画調整部長 小川徹也 

    推進本部員  総務部長 堀尾政美 

生活福祉部長 井上武 

産業建設部長 高桑悟 

教育委員会事務局長 安藤憲司 

議会事務局長 鈴木雅之 

 （２）事務局 デジタル化推進室 室長 井戸茂治 

主任 金田直也 

 

４ 議題 

 （１）ＤＸをめぐる主な動きについて 

 （２）各事業の取組状況について 

 （３）自治体情報システム標準化・共通化について 

（４）来年度デジタル関連新規予算要求方針 

 

５ 会議資料 

 資料１ ＤＸをめぐる主な動き 

 資料２ 各事業の取組状況について 

 資料３ 自治体情報システム標準化・共通化について 

 資料４ ＤＸ関連新規事業予算要求方針 

 

６ 会議内容 

事務局 定刻になりましたので、ただいまから令和５年度第３回豊山町ＤＸ推進

本部会議を開催いたします。 

本部長副本部長および本部員の皆様におかれましては、ご多忙のところ

ご出席いただき、誠にありがとうございます。 



それでは、本日の会議資料のご確認をお願いします。 

（配布資料確認） 

以後の取り回しについては本部長にお願いいたします。 

推進本部長 まず議題１「ＤＸをめぐる主な動きについて」事務局から説明をお願い

します。 

事務局 （議題１を説明） 

推進本部長 今の事務局からの説明に対して、本部員の皆さんからご質問があれば、

ご発言をお願いします。 

推進本部員 介護サービスの電子申請届出システムを使用する期限は決まっています

か。 

事務局 令和７年度末までとなっています。 

推進本部員 自治体 DX推進計画の 2.1版でフロントヤード改革が追加されましたが、

本町の計画には載っていますか。 

事務局 書かない窓口は計画に載っています。引き続き推進していきたいと思っ

ております。 

推進本部長 わかりました。では議題２「各事業の取組状況について」事務局から説

明をお願いします。 

事務局 （議題２を説明） 

推進本部長 町職員を対象とした生成 AIのガイドラインを策定したとのことですが、

生成 AIの使い方を説明するなど、町職員全員が生成 AIを理解しガイド

ラインを遵守できるよう、運用方法の検討をお願いします。 

推進本部員 例えばワーキンググループのメンバーが周りの人に教える、研修を行う

など、各部署でガイドラインが守られるように検討をお願いします。 

事務局 わかりました。 

推進本部長 議題３「自治体情報システム標準化・共通化について」説明をお願いし

ます。 

事務局 （議題３を説明） 

推進本部員 標準化のフィット＆ギャップはスケジュール通り進んでいますか。 

事務局 進みが遅いところは個別に状況をヒアリングして調整をしていきます。 

推進本部長 議題４「来年度デジタル関連新規予算要求方針」について説明をお願い

します。 

事務局 （議題４を説明） 

推進本部長 ロードマップの事業を推進するうえで予算要求方針に漏れがないか再度

洗い出しを行ってください。 

事務局 わかりました。 



推進本部員 予算要求にあたって、財源は考えていますか。 

事務局 交付金や補助金の利用を考えています。 

推進本部長 住民の方が利用する事業がありますが、住民の意見も取り入れて導入を

検討してください。 

事務局 わかりました。 

推進本部長 今後の検討事項として、ロードマップや DX計画に「電子入札」「クラウ

ドファンディング」について検討してください。来年３月の推進本部会

議では１年間の振り返りと予算について開催します。今日のこの会議は

これで閉じたいと思います。ありがとうございました。 

 


